

Eine NachDenkSeiten-Leserin hat uns eine Leser-Mail mit dem Hinweis auf zwei besonders schlimme Beispiele geschickt. Zweimal „Post von Wagner“. Bodenlos ist der Zustand dieses Mediums. Es folgt die Mail.

Liebe Nachdenkseiten,

nachfolgend 2 Kommentare von „Post von Wagner“ aus der Bildzeitung.

Mit kurzen prägnanten Worten kommentiert Wagner Frau Alice Schwarzer und Frau Strack Zimmermann. Bezogen auf die Waffenlieferungen wird Erstgenannte der Lächerlichkeit preisgegeben und Zweitgenannte auf einen Thron gehoben.

Mir fehlen einfach die Worte dazu, aber lesen sie selbst:

- m.bild.de/politik/kolumnen/franz-josef-wagner/post-von-wagner-liebe-alice-schwarzer-82114194.bildMobile.html
- m.bild.de/politik/kolumnen/franz-josef-wagner/post-von-wagner-liebe-frau-strack-zimmermann-82670818.bildMobile.html

Liebe Grüße
und Dank für Eure Arbeit!

Steffi Giese